
Unindustria Calabria incontra
Sorical.  Avviato  un  dialogo
costruttivo  sul  futuro  del
settore idrico

Incontro istituzionale tra Unindustria Calabria e Sorical. Il
presidente dell’associazione degli industriali calabresi, Aldo
Ferrara, alla presenza del direttore Dario Lamanna, ha accolto
nella  sede  di  Catanzaro  il  commissario  liquidatore  della
società delle risorse idriche calabresi, Cataldo Calabretta,
con il quale ha avviato un proficuo dialogo su questioni di
interesse comune.

La nuova pagina della storia di Sorical, targata Calabretta,
si  sposa  perfettamente  con  la  visione  pragmatica  del
presidente Ferrara che crede fortemente nella necessità di
programmare  e  di  condividere  problematiche  e  soprattutto
soluzioni.

“È  stato  un  piacere  accogliere  nella  nostra  sede  il
commissario Calabretta. Riteniamo importante – dichiara Aldo
Ferrara, presidente di Unindustria Calabria –consolidare un
dialogo sul futuro del sistema idrico calabrese.

Questo settore è strategico e abbiamo voluto, grazie alla
disponibilità  del  commissario,  avviare  un  confronto
costruttivo  su  alcuni  temi,  anche  in  considerazione  delle
opportunità offerte dal Recovery fund e dalla progettazione
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europea.

Abbiamo  portato  all’attenzione  del  commissario  –sottolinea
Ferrara –anche alcune questioni pregresse relative ad alcune
imprese  calabresi  operanti  nell’ambito  d’intervento  di
Sorical;  sul  punto  Calabretta  si  è  prontamente  espresso
affermando che la società provvederà a breve a regolarizzare
tutte le situazioni pendenti.

Siamo  certi  –sottolinea  Ferrara  –che  la  competenza  e
l’attenzione  del  commissario  Calabretta,  già  ampiamente
dimostrate in questa prima fase di mandato, faranno bene al
presente  ed  al  futuro  di  Sorical  e  noi  siamo  a  sua
disposizione  per  contribuire  alla  definizione  di  strategie
efficaci,  rispondenti  alle  necessità  del  territorio
calabrese”.

“Sono molto lieto di avere incontrato il presidente Ferrara ed
il direttore Lamanna. Ho accettato l’invito della presidente
della Regione Calabria Jole Santelli –dichiara il commissario
Cataldo  Calabretta–e  stiamo  andando  verso  una  direzione
precisa per il futuro di Sorical, uscendo finalmente dalla
fase commissariale per dare vita ad una società pubblica.

Il  nostro  obiettivo,  previa  definizione  di  un  piano
industriale funzionale, è creare un sistema idrico integrato
così come ci viene chiesto a livello nazionale ed europeo. In
questi giorni ho incontrato molti validi professionisti che
lavorano in Sorical e sono certo -conclude Calabretta -che
riusciremo a rilanciare la società nel pieno rispetto dei
diritti e delle esigenze dei cittadini calabresi”.


